

# Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys

## Direction générale



Le 14 mai 2020

Chers parents,

Le premier ministre du Québec, monsieur François Legault, a annoncé aujourd'hui que les établissements primaires du territoire montréalais n'ouvriront pas leurs portes avant la rentrée scolaire 2020-2021, tout comme les établissements secondaires.

### **Continuité pédagogique**

Ainsi, l'accompagnement à distance des élèves se poursuivra pour tous les élèves des établissements primaires et secondaires et ce, jusqu'à la fin de l'année scolaire. Les directions d'établissement continueront de vous transmettre les trousseaux pédagogiques hebdomadaires. Quant aux outils déployés par le Ministère, le site web [L'école ouverte](#) et la programmation sur [Télé-Québec](#), ils demeureront toujours accessibles aux familles.

### **Récupération des effets personnels**

Tous les élèves devront récupérer leurs effets personnels à l'école. Cependant, la récupération sera planifiée, selon un horaire précis, en tout respect des consignes de la santé publique. Ainsi, si ce n'est déjà fait, vous serez invité, sur rendez-vous, à vous présenter à l'école de votre enfant pour récupérer tous ses effets personnels. Merci de ne pas vous présenter à l'école sans avoir obtenu au préalable un rendez-vous.

### **À propos de la fin d'année scolaire**

Dans le contexte de cette annonce, sachez que toutes les équipes-écoles seront au rendez-vous pour orchestrer la fin d'année scolaire, au regard des modalités déjà annoncées par le ministre de l'Éducation, et de celles qui pourraient l'être au cours des prochaines semaines.

Je vous remercie de votre collaboration.

**Dominic Bertrand**  
Directeur général